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ＳＶだより   ２０１２年８月１日号 

ＳＶの活動 ＜７月１日～７月３１日＞                     ＳＶだよりは左記の期間の組織の活動報告です 

今年のプロ野球のオールスターゲームの第３戦は昨年の仙台に続き盛岡、来年の福島で被災地での開催が一巡しま

す。そして、７月２１日にはサッカーＪリーグのスペシャルマッチが鹿島スタジアムで開催さ、仙台と鹿島の選手たちが中

心のＴＥＡＭ ＡＳ ＯＮＥが、Ｊリーグ選抜を破りました。スポーツを通じた支援活動はまだ続きます。 

 

 

 

７月２日（月） ＳＶだより７月１日号ホームページにアップ 

 第１５回スポーツリレートーク (青葉中央市民センター 仙台市文化スポーツ部 清水 義明氏) 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーマは、地域とスポーツ ～ せんだいの「する・みる・ささえる」の今とこれから、報告書は別途作成し

講師に確認をお願いしています。 

※ ラグビー協会打ち合わせ 今後の活動について情報交換を行いました。 

７月５日（木） ＳＶからのお知らせ （８９ＥＲＳボラ募集・１６回リレートーク） 

７月７日（土）～８日（日） 東北スポーツボランティア・サミット（秋田） 

東北各地から、さまざまなスポーツのボランティアが集まり開催される「スポーツボランティア・サミット」、

今年は秋田での開催となりました。開催地の秋田、岩手、山形、宮城、福島、新潟に関東から栃木の仲間が加

わり、各地のあいさつに始まり、「ボランティアを増やすためには」「継続率を高めるために」というテーマで

意見交換をし、夜はゆっくりと交流を深めました。ＳＶからは参加地域からは一番多い９名が参加しました。 

◆ 参加者の声 

秋田の皆さんはホスピタリティに溢れていました。炎天下。とはいかないまでも、雨上がりの日差しで蒸し

暑くなった気候の中、ホテル玄関の外でお出迎え。いただきました。ほんと、痛み入ります。ありがとうござ

いました。 

 秋田の皆さんは、貪欲でした。「スポーツボラとしてスタートしてまだ間もないから～」と小生のような『ハ

ンパなボラ』に対しても「先進地の経験を一言でも多く聞き出したい！！」と真摯な眼差しで質問が途切れま

せん。その思いに応えようと「仙台はどうだったんですか?」の質問に答えると関連の質問が続きそれにも答

えてから『テーマに戻りましょう。』と誘導しても、「では、もうひとつ」と質問が・・・。分科会のテーマか

らどんどんずれていく・・・。自覚しながら「仙台」の立ち位置を再確認した次第。  

どちらの出来事も、帰ったらもう暫く「ボラ」続けよう。というモチベーションになりました。 

東北サミット in秋田が開催され、仙台から９名で参加 
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秋田の方をはじめ、参加された皆さん。ありがとうございました。  ( 榊 勝明さん ) 

・新しいボランティアの繋がりが出来たこと 

・各地の現状と課題がわかったこと 

・課題は各地似通った状況であること ( 工藤 衛さん ) 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

） 

７月１２日（木） ＳＶからのお知らせ （東北ボラサミット報告・仙台スポーツ推進計画） 

７月１７日 （火） 仙台ベルフィーユ打ち合わせ (ベルフィーユ班参加) 

７月１９日（木） ＳＶからのお知らせ （スポーツマネジメント学会支援者募集・リレートーク） 

７月２４日（火） スポーツマネジメント学会打ち合わせ・イエローブースターズ総会 

７月２６日（木）  ＳＶからのお知らせ （イエローブースターズ総会報告など） 

７月２６日（木） ラグビーワールドカップ招致打ち合わせ 

７月２８日（土） サッカーボランティア交流会 (水戸・岐阜・松本) 


